

# Die Künstler

## Albert Ultsch

---



Schwerpunkte meiner Arbeit als Bildhauer & Restaurator sind in der Kunst die Bereiche Gestaltung, Objekt und Bild. In der Denkmalpflege liegt der Fokus auf Stein und Stuck. Im Mittelpunkt meines künstlerischen Schaffens steht der Mensch und die Auseinandersetzung mit dem Leben und Tod im christlichen Kontext. Ich lebe und arbeite in Bamberg.

## Friedrich Max Kern

---



Durch die Jahre meiner Tätigkeit als Bildhauer haben sich mir zwei Möglichkeiten eröffnet um Formfindung zu erreichen. Zum einen entwickeln sich plastische Arbeiten durch die Auseinandersetzung mit einer bestimmten Frage die nach Umsetzung in das Formale verlangt. Eine andere Möglichkeit besteht darin, eher intuitiv vorzugehen. Jeweils versuche ich meinen Anspruch nach handwerklicher Perfektion umzusetzen. Mein Wohnort und Atelier befinden sich in Mühlhausen.

## Dieter Erhard

---

Geboren 1961 in Nürnberg, Studium bei Bellas Artes in San Miguel de Allende (Mexico), 1990-02 "Galerie im Gässla" in Tennenlohe, lebt in Erlangen.



Arbeiten in USA, Kanada, Mexiko, Guatemala, Türkei, Griechenland, Russland, Italien, Spanien, Deutschland. Gemälde, Relieifarbeiten, Skulpturen aus Stein, Edelstahl, Beton. Gründer der Galerie im U-Bahnhof Plärrer, Skulpturenpark Tennenlohe mit "Fiesta de Arte", Art Center Seadrift in Texas, Kunst in Beton u.a. in Gremsdorf, Planetenwege in Igensdorf und San Miguel Duenas (Guatemala).

## Marc Wagener (Photographie)

---



Marc Wagener arbeitet als selbständiger Musiker und Photograph.

Er lebt mit seiner Familie in Wachenroth.